

Sambut BKO Dit Samapta Polda Sulteng, Kapolres Buol Minta Jaga Marwah dan Nama Baik Institusi

Rahmat Salakea - BUOL.CUWITAN.COM

May 13, 2024 - 11:56



BUOL-Polres Buol Polda Sulteng menyambut kedatangan BKO Dit Samapta Polda Sulawesi Tengah(Sulteng), Kapolres Buol AKBP Handri Wirya Suryana SIK.MAP pimpin langsung apel pagi di halaman Mako polres Buol Senin(13/05/2024)

Hadir dalam pelaksanaan apel dihadapan peserta apel PJU Perwira serta Bintara Polres Buol dan BKO Dit Samapta Polda Sulteng, Kapolres Buol menyampaikan beberapa arahan terkait situasi Kamtibmas serta kesiapan dalam mengamankan

agenda masyarakat khususnya Pilkada Serentak tahun 2024

Melalui aktifitas dilandasi dengan ikhlas untuk mengabdikan guna kepentingan masyarakat dan menghindari pelanggaran sekecil apapun yang akan merugikan diri sendiri keluarga maupun institusi, " untuk itu kepada seluruh jajaran untuk meningkatkan disiplin dengan diawali spirit dan semangat dalam memulai aktifitas " ucap kapolres

Lebih Lanjut Kata Kapolres, Sayangi baju yang saat ini terpakai agar dikemudian hari tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan, jaga diri, jaga keluarga, Institusi dan jaga hubungan dengan Masyarakat.

Menurut Kapolres untuk melaksanakan tugas dengan baik, banyak bersyukur karena dengan bersyukur In Syaa Allah rezeki akan bertambah juga, tetap jaga Soliditas serta jaga Marwah dan nama baik institusi, jaga hubungan dengan masyarakat.

" Kepada rekan-rekan personel BKO Dit Samapta Polda Sulteng, Selamat datang di Polres Buol, selamat melaksanakan tugas dan jaga kesehatan" tambah Kapolres.

Sementara itu Kasihumas Ipda Ridwan, S. IP menambahkan Personel Dit Samapta Polda Sulteng yang BKO Polres Buol sebanyak 66 (Enam puluh enam) Personel yang dipimpin oleh Iptu Wayan Philipus yang tiba di Polres Buol untuk membantu tugas pengamanan pasca terjadinya permasalahan di PT. HIP.

"Personel Dit Samapta Polda Sulteng yang BKO Polres Buol sebanyak 66 (Enam puluh enam) Personel yang dipimpin oleh Iptu Wayan Philipus yang tiba di Polres Buol untuk membantu tugas pengamanan pasca terjadinya permasalahan di PT. HIP" tambah Kasihumas.***